



**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

Con la graduación de 234 niños y niñas, Instituto Municipal de Educación Especial, IMDEE, finaliza año escolar 2025

Con una emotiva ceremonia de graduación de 234 niños y niñas, el Instituto Municipal de Educación Especial (IMDEE), de la administración del alcalde de San Pedro Sula, Roberto Contreras, finalizó el año lectivo 2025.

Con la satisfacción de culminar exitosamente sus estudios, los niños celebraron tan importante ocasión, acompañados de sus maestros y padres de familia, en Plaza de las Banderas.

Este jueves se desarrolló una agenda especial para entregar los diplomas de graduación a los infantes, así como reconocimientos a las personas que han apoyado el IMDEE.

Durante los actos de clausura del año escolar, el personal docente y padres de familia, destacaron el respaldo que han recibido por parte del alcalde Roberto Contreras y su esposa Zoila Santos de Contreras.

Durante los actos de graduación, el alcalde Roberto Contreras manifestó a los padres de familia que "es un momento alegre para nosotros continuar con la preparación de sus hijos, la Municipalidad seguirá invirtiendo en educación, se mejorarán aún más las instalaciones del IMDEE, con mi esposa tenemos un llamado especial por la niñez, sobre todo por sus hijos, así que es un gozo compartir con ustedes".



**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

Kathy Amador, gerente de Desarrollo Socioeconómico, al dirigirse a los graduandos, dijo; "ustedes han mostrado perseverancia, valentía, creatividad y fuerza que nos inspira, hoy aplaudimos también lo que nos enseñaron, estamos muy orgullosos de ustedes por ser auténticos, valientes y maravillosos".

"A los padres de familia, gracias por ser extraordinarios y por su dedicación", aseveró Amador.

El director del IMDEE, Jorge Ávila, manifestó que el alcalde Roberto Contreras ha brindado un total apoyo a esta institución.

"Gracias al alcalde Roberto Contreras y su esposa Zoila de Contreras se han mejorado las instalaciones del IMDEE, además de contar con el personal especializado para contribuir a la formación integral de los estudiantes", refirió Ávila.

Los padres de familia como Denis Flores, Maritza Guillén, Francisco López y Zayda Guijarro, agradecieron al alcalde Roberto Contreras por brindar estos espacios para educar a sus hijos. "La gestión del alcalde Roberto Contreras ha invertido en la educación hacia los niños, la enseñanza que los niños reciben en el IMDEE es excelente y gratuita".

El IMDEE realiza un arduo trabajo para atender a niños y niñas con Síndrome de Down, problemas de aprendizaje, auditivos, trastornos emocionales, retardo mental leve y moderado y autismo.

Viernes, 21 de noviembre de 2025

